

## En 2016, Les Ardeillès ont changé de gérants



Passage de témoin ! Au centre, Isabelle et Philippe, les nouveaux propriétaires, posent avec Jacky et Michel, les anciens propriétaires

Un jeune couple a lâché sa vie en ville pour reprendre l'auberge des Ardeillès dans le petit village montagnard de Lespinassière. Depuis 2010, la municipalité avait créé le commerce épicerie dans les locaux même de la mairie. Commerce de proximité nécessaire, les aubergistes avaient déménagé leur commerce en ces lieux. Depuis, faisant office de café, de restaurant et d'épicerie, le lieu était devenu un vrai lieu

de vie, de plaisir et d'approvisionnement indispensable au village et nécessaire pour les gens de passage. Jacky et Michel, partis à la retraite depuis le premier janvier 2016, c'est Isabelle et Philippe Duguait qui ont repris du service. L'offre commerçante est toujours sur la base du multiservice avec dépôt de pain. Pour le restaurant, le premier menu est à 13 euros. ■  
Contact : Tél. 06.60.89.42.88, [contact@lesardeilles.com](mailto:contact@lesardeilles.com).